



## 中野あきと 9月議会本会議一般質問

酷暑の夏、いかがお過ごしでしたでしょうか。ようやく秋めいてきました。

9月3日から定例市議会が行われています。私は、次の二つのテーマで本会議一般質問を行います。  
なお、詳細は来月号でご報告致します。  
(中野あきと)

### (その1) 実効性のある障害者差別解消条例の制定を

現在、日野市障害者差別解消条例の制定に向けて、当事者、事業者、市民、日野市による丁寧で充実した検討会が重ねられています。

議会としても積極的な議論を行いながら、より実効性のある条例をつくることが求められています。障害者差別解消条例の必要性、また、この条例を真に実効性のあるものとするためのポイントなどについて日野市の認識などを質しながら、党市議団として調査や視察などで蓄積してきた政策について、いくつか提案したいと思っています。

### (その2) 黒川清流公園内の水路の白濁、一部湧水はなぜ起こったのか？

7月中旬に明らかに変わったとされる黒川清流公園内の湧水池が白濁したり、一部湧水状態となった問題について、なぜ、こうした事態が発生したのか一連の経過や手続き、対応は適切に行われたのかなどについて質します。また、今後への教訓について日野市の見解を問いつつながら改善を促します。



(写真) 白濁が起きた黒川清流公園の湧水池  
黒川清流公園の湧水は、100近くある日野の湧水でも横綱級。東京の名湧水57選にもなっています。

### 七生中のブロック塀改修工事始まる



#### (写真) 撤去中のブロック塀

改修が予定されていた七生中(南平6丁目)のブロック塀の工事が、8月29日より始まりました。日本共産党市議団が6月に、学校のブロック塀など通学路の安全対策を申し入れた結果、不適合な学校ブロック塀が公立小中学校で11校あることが明らかになり、早急な撤去・対応を求めてきました。

## ◇◇ミニ・ニュース◇◇

### ◆通学路の危険なブロック塀改修に補助金を

大阪府北部地震を受けて、市内公立小中校の危険なブロック塀の改修は始められていますが、通学路にも住宅や施設などに不適合なブロック塀が1000個所以上あり、そのうちただちに改修が必要なもだけでも170個所以上のほりまです。日本共産党市議団は9月議会の本会議質問でこの問題を取り上げ、早期改修に向けて補助金制度を設けるよう要求します。

### ◆米空軍オスプレイは来るな

日野市上空に飛行を繰り返している米空軍のオスプレイが、10月1日より横田基地に正式配備されます。日本共産党市議団は9月議会での問題を取り上げ、無法な飛行と配備を許すなという立場から日野市の対応を質します。

なお、10月3日には市民団体が主催する配備撤回・飛行中止を求める集会在、下記の様な内容で行われます。

### ◎オスプレイなど米軍機から

#### 市民の安全を守る市民集会

10月3日(水) 午後4時～5時  
旭が丘中央公園(飛行ルート直下)  
豊田駅北口からバス10分  
(平山工業団地循環乗車)

## 《ちょっとひと息》

### 日野七福神めぐり ①宗印寺(布袋尊)



京王線平山城址公園駅下車。北野街道の横断歩道を渡り左に行くるとすぐに参道。少し上がった丘陵の中腹に宗印寺があります。本尊は聖観世音菩薩。境内には平山の地が輩出した戦国武将平山季重の墓(日奉地蔵堂)があります。七福神のうち、いちばん西のはずれに位置するため、七福神めぐりの出発点にする人もいます。

## 《2018年 10月の無料法律相談》

市役所6階共産党控室 午後1時～3時 10月4日(木)  
※予約が必要です。中野あきと事務所 ☎042-599-3350